

Philippe DUCENE, élu président de l'entente TENAQ : Territoire d'Énergie Nouvelle-Aquitaine

Le 3 octobre 2017 à Pau en présence de l'ensemble des présidents des syndicats d'Énergie de la Nouvelle Aquitaine, le Président du SDE 24, Philippe Ducène a été élu à l'unanimité nouveau président de l'Entente récemment constituée des Syndicats d'Énergie de Nouvelle Aquitaine : TENAQ (Territoire d'Énergie Nouvelle-Aquitaine).

Cette journée a également été l'occasion de signer en présence du Président de Région Alain Rousset, la **convention Région - TENAQ** afin d'entamer une démarche pragmatique et évaluable de nos actions en faveur de la transition énergétique dans l'optique de créer et développer de nouvelles filières porteuses d'emplois pour nos territoires.



Contacts presse :

Sébastien GODEFROY, Directeur Général
s.godefroy@sde24.fr / Tel. 06 76 25 32 12
Cécile DULON, coordination communication
communication@sde24.fr / Tel. 06 08 73 34 31

Le Président Philippe Ducène va ainsi jusqu'à fin 2018 organiser les relations avec la région sur les axes suivants :

- l'amélioration de la qualité des réseaux
- la déclinaison des politiques énergétiques régionales sur le volet air énergie du futur SRADDET (schéma régional d'aménagement, de développement durable et d'égalité des territoires) et sur la rénovation énergétique des bâtiments.
- le soutien à l'innovation au travers notamment du projet porté par le SDE 24 : Smart Périgord.



Concernant le TENAQ, le président axera son action sur :

- les économies d'échelle (groupement de commande, mutualisation des bonnes pratiques)
- la régionalisation du contrôle des concessionnaires (ENEDIS, Grdf, propaniers) et profiter notamment de l'expérience des entreprises locales de distribution de la Vienne et des Deux Sèvres.

Contacts presse :

Sébastien GODEFROY, Directeur Général
s.godefroy@sde24.fr / Tel. 06 76 25 32 12
Cécile DULON, coordination communication
communication@sde24.fr / Tel. 06 08 73 34 31